

L'ONU salue les négociations entre le gouvernement du Venezuela et l'opposition



Nations Unies, 16 août (RHC) Le secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, s'est félicité aujourd'hui de la signature du protocole d'accord entre le gouvernement du Venezuela et la plate-forme unitaire d'opposition pour le lancement du processus de négociations.

Dans un communiqué diffusé par le bureau de son porte-parole, il les a encouragés à s'engager pleinement en faveur d'un dialogue inclusif et constructif, dans le plein respect des droits de l'homme.

Il a également réitéré son ferme appui aux efforts de facilitation de la Norvège et s'est félicité de la volonté du Mexique d'aider, en tant que pays hôte, et des Pays-Bas et de la Russie en tant que pays d'accueil.

Guterres s'est également fait l'écho de l'appel lancé à tous les membres de la communauté internationale pour qu'ils appuient une solution négociée qui soit la propriété et la direction des Vénézuéliens eux-mêmes.

Il y a seulement quelques heures, des représentants du gouvernement de Caracas et de l'opposition Plateforme Unitaire ont conclu leur première rencontre de deux jours au Mexique avec des signes d'avancée dans la négociation complexe, selon des rapports de presse.

La réunion s'est déroulée dans un climat apparent de calme et sans altérations d'aucune sorte.

Des sources proches de la rencontre, qui s'est déroulée à huis clos, ont souligné le respect de l'engagement des parties de s'abstenir de faire des déclarations et le fait que l'information circule de manière convenue dans des communiqués communs.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/267187-lonu-salue-les-negociations-entre-le-gouvernement-du-venezuela-et-lopposition>



Radio Habana Cuba